

Le Motor Yacht Club Léman

La Société Nautique d'Ouchy

L'ensemble des clubs nautiques oscherins
ont tristesse de vous annoncer le décès de

Monsieur Jean-Paul BIDAUD

Bourgeois d'Ouchy, Président d'honneur du MYCL

Président d'honneur et fondateur du Curling Club Lausanne Olympique

Dès 1967, alors président du MYCL, Jean-Paul Bidaud a participé activement à l'ensemble des projets qui ont conduit à la construction de La Nautique. En 1975, lors de l'inauguration, alors Président du Curling Club Lausanne, il scella définitivement l'amitié entre curleurs et navigateurs.

Tu as largué les amarres une ultime fois Jean-Paul.

*Merci de ton amitié, de ton engagement pour la gloire du curling,
ainsi que ton soutien, inlassable, au motonautisme.*